

Cataluña celebra su día marcada por desafío secesionista



Madrid, 11 sep (PL) Cientos de miles de personas saldrán este lunes a las calles de Cataluña para reclamar independencia de España, con motivo de la celebración de la Diada o día nacional de esa comunidad autónoma.

La conmemoración de la fiesta principal de esa región del noreste español estará marcada este año por el desafío secesionista lanzado por sus autoridades, que convocaron para el 1 de octubre un referendo unilateral para intentar liberarse de la soberanía española.

Desde 2012, el 11 de septiembre, que recuerda la derrota de Barcelona ante las tropas borbónicas en 1714 y la consecuente pérdida del autogobierno catalán, es motivo de multitudinarias protestas a favor del derecho a decidir de los catalanes.

El presidente de la Generalitat (gobierno catalán), Carles Puigdemont, anunció que acudirá a la manifestación en Barcelona con motivo de la Diada, una movilización que pidió sea masiva en respuesta a la “ola de amenazas” del Estado español.

En un vídeo difundido a través de Twitter, el mandatario regional llamó a acudir de manera pacífica y festiva a la concentración de este lunes para defender “una idea básica, a la que no podemos renunciar, el derecho que tenemos los catalanes a decidir nuestro futuro”.

Como desde 2012, este año nos toca hacer lo mismo, pero en unas condiciones diferentes, explicó Puigdemont, en alusión al referéndum de autodeterminación planeado por la Generalitat para dentro de tres semanas y suspendido por el Tribunal Constitucional (TC).

“No os dejéis confundir, no os dejéis engañar por los que dicen que no tenéis capacidad de decidir vuestro propio futuro con miedo y amenazas”, enfatizó el líder separatista en referencia a las advertencias de la administración central de Mariano Rajoy.

“Este 11 de septiembre haremos la movilización más trascendente en la historia del país”, destacó la convocatoria de las entidades soberanistas Asamblea Nacional Catalana, Òmnium Cultural y Asociación de Municipios por la Independencia.

“Entre todos, convertiremos la Diada del Sí en el tsunami de ilusión que nos llevará del compromiso con la democracia a la mayoría por la independencia el 1 de octubre”, subrayó el texto.

El presidente del Ejecutivo español aseguró el sábado que aplicará todo el peso de la ley para impedir la consulta organizada por las autoridades de Cataluña para separar a esa comunidad autónoma del resto del país.

“No habrá referéndum y haré todo lo necesario para ello, porque es mi obligación preservar la unidad nacional”, resaltó Rajoy durante un acto de su agrupación, el conservador Partido Popular.

Las autoridades políticas y judiciales de la nación ibérica arreciaron el tono contra responsables catalanes, entre ellos directores de medios de comunicación, mandos policiales y alcaldes, para disuadirlos de participar en la organización del referendo soberanista.

Tras admitir el jueves cuatro recursos del gobierno central contra la consulta, lo cual provocó su suspensión cautelar, el TC lanzó una advertencia a más de un millar de altos funcionarios catalanes.

El alto tribunal alertó sobre todo a los 948 alcaldes de esa región, quienes deben decidir si abren sus locales para permitir la votación del 1 de octubre, como les pidió por carta Puigdemont.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/141036-cataluna-celebra-su-dia-marcada-por-desafio-secesionista>



Radio Habana Cuba